

CGT- SUD santé
CENTRE HOSPITALIER GEORGE SAND

GARDES MEDICALES DE NUIT

URGENCE ! MOBILISONS NOUS !

Les personnels réunis en assemblée générale le 16 décembre avec les syndicats CGT et SUD santé, ont décidé de prendre rendez vous avec le Directeur, pour lui remettre les pétitions (955 signatures) et lui demander une réponse à la lettre ouverte qui lui avait été adressée.

Nous avons été reçus par la Direction le lundi 20 décembre, pour toute réponse, le Directeur nous a fait lecture d'un courrier qu'il a adressé aux élus qui l'ont sollicité contre ce projet. Selon Monsieur SERVIER, aucune décision n'est prise pour le moment, la réflexion suit son cours et les tableaux de gardes sont faits pour janvier et en cours pour février et mars.

L'après midi même, nous avons rencontré le Docteur CHAIX qui nous a confirmé que le projet est beaucoup plus avancé que voulait nous le laisser croire le Directeur.

Un accord verbal du Docteur OCHMAN (ARS) a été donné, ainsi qu'un accord du CH de Saint Amand et du Docteur MICHEL (responsable du SAMU).

Ce projet inacceptable ne doit pas voir le jour, nous avons le devoir de résister et de nous mobiliser !!!

Nous vous invitons à participer à une réunion publique :

le 13 janvier à partir de 19 heures

Salle municipale de CHEZAL BENOIT